
PTA研修会（感想） 

 

・子どもが漢字が苦手なので、この研修に参加しました。きれいに正確に書くのも大切ですが、意味

を理解することが大切だと感じました。また、漢字にふりがなを打ち読ませることも漢字を覚える

に練習になると感じ実践していきたいと思いました。 

 

・お言葉が聞けてよかったです。漢字のなりたちから話すとわかりやすいと思いました。漢字をふ

りがなで子供たちに話していきたいと思います。 

 

・今日はありがとうございました。子供への漢字学習の伝え方などとても勉強になりました。 

 

・子供はまだ１年生なのでこれから漢字を習っていく上で今できる取り組み方があると思います。

親子で漢字を楽しく勉強できそうです。ありがとうございました。 

 

・音読をメインに教えてもらっていてとてもメリットが多いことを知ることができました。漢字の

成り立ちを一緒に考えながら家庭でも楽しく勉強できたらいいなあと思います。貴重なお話をあり

がとうございました。 

 

・とても良いお話を聞けてよかったです。漢字のなり立ちなどを子供が楽しく興味を持ってくれる

話が出来たら良いなと思いました。ありがとうございました。 

 

・漢字は、勉強だけでなく生きる力になると気づかされました。子どもがこれから自分の力で生き

ていけるように、漢字の意味を学ぶことは大切だと思いました。 

 

・漢字の宿題をしている子どもに対して少し見方を変えてみようと思いました。 

 

・とてもおもしろかったです。上野先生の情熱を感じました。音読名人の学習にこのような意味が

あることを知ることができてよかったです。漢字音読名人や漢字の成り立ちの学習が北小の学習に

入ればいいなと思いました。 

 

・大変興味深いお話を聞けて良かったです。漢字が読めても書く力がなくなっているなと私自身も

感じています。漢字の形や意味を知ることで漢字に対して少しでも興味を持ってもらえるように子

供にも話したいと思います。 

 

・今日、参加して本当によかったです。ありがとうございました。エピソード記憶・・親も一緒に楽

しめそうです。小４の子がとても国語が苦手なので、今回の講演会での事を参考にさせて頂きます。 

 

・とてもよかったです。わかりやすくて大人の私たちも成長していけたらと思いました。 


